



Tradition: Herbstjagd auf Herrenchiemsee

Beitrag

Eine lange Tradition ist es auf der Insel Herrenchiemsee eine Herbstjagd zu veranstalten. Dabei ist es dem Bayerischen Schleppjagdverein ein Bedürfnis, den Sport dort hinzubringen, wo er ursprünglich entstanden ist. Zugleich werden Bayerische Burgen und Schlossanlagen zu neuem Leben erweckt.

Vereinsvorsitzender Toni Wiedemann erklärt unter anderem: “Um die einzige Foxhound Meute in Bayern zu erhalten, tragen rund 400 aktive und passive Mitglieder des Schleppjagdvereins bei. Und um eine Veranstaltung wie auf Herrenchiemsee zu stemmen, ist man auf Unterstützung aus der Wirtschaft angewiesen”.

Die Herbstjagd auf Herrenchiemsee ist nicht nur für die Region, sondern für ganz Bayern und in Deutschland ein besonderes Ereignis, das Reiter und Besucher vom Inn und Ausland anlockt. Wer am Erhalt dieser Traditionsveranstaltung und der Schleppjagd in Bayern interessiert ist, kann mit dem Verein Verbindung aufnehmen – nähere Informationen gibt es unter www.schleppjagd.de

Fotos: Bayerischer Schleppjagdverein





schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmsi
Southbrass

www.okticket.de
& VVK-Stellen

01.06.2024
BIERANSTICH
Pongauer Landlmsi & Southbrass

02.06.2024
WEINFEST
Gloaner Musi

03.06.2024
KONZERTABEND
Musik Kapelle Pongau, Pongauer Landlmsi (II)

04.06.2024
BEZIRKSMUSIKFEST

05.06.2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenbranner Musi & Barner Musi

40 Jahre SCHÖNAUER MUST

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee